

Marlise Düx

Mitgliedsvereine des FRANKENBUNDES erhielten den Ehrenpreis des Landkreises Tauberbischofsheim verliehen

Landrat Christoph Schauder freute sich ebenso wie die Preisträger über die Verleihung des Landkreisenhrenpreises im Landratsamt Tauberbischofsheim am 20. Oktober 2022. Der Preis ist eine Auszeichnung für Vereine und Personen, die sich auf Kreisebene aktiv ehrenamtlich für gemeinnützige Ziele einsetzen. Diesmal wurden besonders kulturelle Engagements gewürdigt.

Den 1. Preis erhielt das Glasmuseum Wertheim (2.000 Euro Preisgeld), Platz 2 erreichte das Tauberfränkische Landschaftsmuseum in Tauberbischofsheim und den 3. Platz erzielte das Fingerhutmuseum in

Creglingen (je 1.000 Euro Preisgeld). Das Tauberländer Dorfmuseum in Weikersheim (Platz 4) und die Pfeiferstube Niklashausen (Platz 5) erhielten je 500 Euro Preisgeld als Ausdruck der Wertschätzung ihrer Arbeit. Sämtliche Museen werden übrigens von Damen geleitet.

Besonders können wir uns darüber freuen, dass zwei der Preisträger, nämlich die Tauberfränkischen Heimatfreunde, die das Landschaftsmuseum Tauberbischofsheim betreiben, und der Verein für Geschichte und Kultur Niklashausen e.V. „Der Pfeifer“, der die Pfeiferstube in Niklashausen leitet, Mitglieder im Frankenbund sind.



Abb.: Das Bild zeigt alle Preisträger, in der Mitte Landrat Christoph Schauder. Rechts neben ihm steht Frau Kerstin Haug-Zademack, 1. Vorsitzende der Fränkischen Heimatfreunde, und links Marlise Düx, die Vorsitzende des Geschichts- und Kulturvereins „Der Pfeifer“ in Niklashausen.

Foto: Frank Mittnacht.